

## EDITORIAL

Presentamos a la comunidad universitaria, el primer número de la Revista de la Facultad de Ciencias “Ciencia: Desarrollo e Innovación”, la cual se constituye en un medio de divulgación del conocimiento y de las experiencias generadas por los profesores e investigadores, en torno a temas de interés en las ciencias. Esta iniciativa se constituye en un reto que conlleva una gran responsabilidad; puesto que someter a consideración de la comunidad académica el resultado de la docencia, de la investigación y de la proyección social, requiere del trabajo riguroso característico de las ciencias; y del compromiso de todos los miembros de la Facultad.

La revista “Ciencia: Desarrollo e Innovación”, incluirá temas de interés de las Ciencias Exactas y Naturales. En este primer número, compartimos con ustedes 8 artículos, producto de las actividades de investigación lideradas por profesores de la Facultad, y en las que han participado estudiantes de diferentes programas.

Esperamos así, iniciar con este proyecto, para que en el mediano plazo se constituya en una fortaleza en la Facultad, con el aporte de académicos de otras instituciones, y de los estudiantes; quienes se constituirán en nuestros lectores obligados.

*Cheyron Castellanos Sánchez*  
Decana Facultad de Ciencias  
Universidad de Ciencias Aplicadas y Ambientales U.D.C.A